

## Tres jugadores de Alma Juniors convocados por la Unión Argentina de Rugby



Tres jugadores del Club Atlético Alma Juniors fueron convocados por la Unión Argentina de Rugby.

Augusto Barragán, Benjamín Escobar y Nicolás Rizzi fueron invitados a participar de una jornada interacademias categoría M17.

El encuentro se realiza en Mendoza con chicos de diferentes provincias del país.

Los deportistas realizan diferentes entrenamientos y son observados por los entrenadores, quienes irán seleccionando a los más destacados para integrar la Selección de Pumitas.